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El AMPA del CEIP Ángel Carrillo vuelve a demandar a Educación que subsane las 
deficiencias que presenta el centro

Según el escrito remitido por la asociación de madres y padres, está en juego la seguridad de los 
alumnos
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El 
AMPA Manuel de Falla, del CEIP Ángel Carrrillo, ha 
vuelto a mostrar públicamente su descontento con la 
delegación de Ecuación, al considerar que hace “oídos 
sordos” a las continuas demandas formuladas por este 
colectivo sobre las deficiencias que sigue presentando 
el centro, algunas de las cuales ya han provocado 
accidentes entre el alumnado.
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En un escrito remitido por la asociación de madres y padres, se hace constar que el centro educativo, “ha 
estado olvidado por años a nivel de inversiones”, añadiendo que las instalaciones necesitan un plan de 
actuación inmediato, “para solventar todas las deficiencias que exceden al parcheo y mantenimiento del 
colegio”.
En este sentido, desde el AMPA se indica gráficamente que no pueden soportar, “la lentitud de la Consejería 
en dar respuesta a nuestras demandas”, máxime cuando, a diario, los alumnos del centro tienen el recreo, “en 
unas pistas en las se producen graves accidentes”, convirtiéndose en invierno en “pista de patinaje”, a 
consecuencia de las placas de hielo que se forman en los numerosos charcos existentes debido a las grietas y 
hundimientos que presenta el pavimento de las mismas.

En su escrito, el AMPA Manuel de Falla recuerda que esta serie de demandas se remontan al año 2009, 
fecha en la que fue presentada de manera oficial su primera demanda a la delegación, puntualizando que 
hasta el día de hoy, “solo se han solventado dos deficiencias de una lista de demandas en la que se piden 
reformas por la seguridad de nuestros hijos”.
Solicitud que volvía presentarse en abril del 2014, nuevamente respaldada por el Pleno de la Corporación 
municipal prieguense, “sin tener hasta el momento ninguna respuesta oficial”, solicitando en octubre del 
pasado año, una cita con la delegada provincial de Educación, que derivó a los padres y madreas al jefe de 
servicios, “por su apretada agenda en aquel momento”, lo que provocó que durante la visita que Manuela 
Gómez realizó al colegio el pasado mes de febrero, representantes del AMPA mostraran a la delegada las 
deficiencias que aún no han sido subsanadas.
De ahí que de no tener un compromiso oficial por parte de delegación provincial de Educación para el 



arreglo de las pistas, el AMP, como representante de los padres y madres de los 400 alumnos del colegio, 
mostrará su negativa a que las pistas sean usadas, “debido a la gravedad de los accidentes que pueden 
provocar”.


